
 

第 59回運営委員会概要 1月 30日（水）18:30～20:30 

 

◆ 会 場：柏崎原子力広報センター 研修室 

◆ 出席委員：新野・川口・久我・佐藤・三宮・高橋(武)・武本・渡辺委員 …8名 

◆ 事 務 局：広報センター／押見事務局長 木村主査 

 

 

２月情報共有会議、内容確認 

 会長より 
・ 各部署の長が集まる情報共有会議の場で、個々の質疑だけで終わってしまうのはもっ

たいないという思いがある。一言でも二言でも会の総意としてのメッセージが伝えら

れればと思うのだがどうか。 
 〈委員〉 

・ 今回、改めて点検評価をする中で、再び誤りだの当時の知見ではなどということのな

いようにということくらいなら、総意として言えると思うが。 
・ 意見書の内容を再度確認することと、点検をきちんとみんながわかる形でしてもらい

たいということは言えると思う。 
・ 地震後、国をあげて検討されている中だが、検証の方法とかやり方についても透明性

を高めながら次の段階に進んでもらいたいというような内容でどうか。 
・ 最後のまとめとして、会長から意見書の提出に関連して、委員の真意を汲み取っても

らいたい旨の発言をしてもらう。 
 

その他 

～国際シンポジウムのチラシについて～ 
・ 運営委員以外の委員には、定例会当日に配布し、個人での申込みだが、希望者につい

ては事務局が代わりに申込みを行う。定例会のその他の部分で事務局より連絡。 
 
～発電所視察の実施について～ 

・ 時間がとれるようであれば、実施したい。 
・ ３月あたりに実施したらどうか。 
・ できれば、３月の定例会前がいいのではないか。 
・ 点検評価であれば点検評価とか、具体的にどういう風にやるのかというように、自主

的に視察箇所を選択したほうがいいと思う。 
・ 目視点検をどのようにやるのかというのも見てみたい。 
・ 建物のひび割れが事実であるのかという確認。 
・ 写真で公開された、コンクリートの格納容器がひび割れしている現場などを視察した

い。 
・ １号機、７号機の評価結果が出たが、その中に再循環系配管が入っていなかった。こ

ういうようなことを議論するために、その場所を見せてもらえればいいと思う。 
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 発電所視察は３月２日（日）・３日（月）での実施とする。後日、東電に確認。時間は

１時～４時くらい。質疑は後日となるかもしれない。 
 今井所長か沼田所長にも、両日のうちどちらでもいいので同行してもらいたい。 
 視察箇所については、２月の運営委員会の際に、委員が案を提出し検討する。 

 
 


